

*Gweyhuus Rickenbach: Ausstellung bis 6. Oktober geöffnet*

## Farben und Formen in wechselnden Schichten



**Die Neudorfer Künstlerin Julie Emmenegger präsentiert neben ihrer Malerei auch Holzobjekte.**

**(Bild: zvg)**

(Eins.) Die Vernissage der Neudorfer Künstlerin Julie Emmenegger fand am letzten Freitag in Rickenbach statt. «Schichtwechsel» war das Thema der diesjährigen Ausstellung des Kulturforums im Gweyhuus.

Rund 50 Personen folgten der Einladung zur Vernissage im Gweyhuus.

Nach der Begrüssung durch Josef Hüsler, Vertreter des Rickenbacher Kulturforums, und der kurzweiligen Laudatio durch Jana Emmenegger, Enkelin von Julie Emmenegger, durften die Anwesenden den Klängen von Susanne Müller und Cordula Caminda lauschen. Anschliessend bot sich

die Gelegenheit, sich mit Julie Emmenegger persönlich auszutauschen. Die Herbstausstellung läuft noch bis und mit 6. Oktober im Gweyhuus. Die Künstlerin wird jeweils am Wochenende anwesend sein und freut sich auf nette und interessante Gespräche.